

Hola chicas/-os:

Intentando mejorar algún aspecto en nuestra relación tutor-alumna/-o y valorando que el correo electrónico no es mal medio, pero si mejorable, he decidido probar (para las/los que quieran optar por él) otro método que me parece más personal y más directo. Estoy hablando de **Skipe**. Todas/-os sabéis que es un programa de videollamadas gratuito y de comunicación más directa y cercana que el e-mail.

Por tanto, sigue vigente el correo que se os ha dado para aclaración de dudas y, a mayores las/los que queráis y os lo permitan vuestras madres/padres o tutores, podéis optar por comunicaros por **Skipe**.

El modo de hacerlo será que te bajen el programa, en caso de que no lo tengas, y me mandes un correo electrónico en el que solicites la videollamada que te responderé en el plazo de tiempo más breve posible.

De todos modos y simultáneamente, **sigue vigente el correo electrónico**.

Un saludo.

El tutor.